

**ID : 2223**

**Catégorie : FLS**

**Nombre de mots: 773**

### **La lecture rapide : Une nouvelle discipline olympique**

Les premiers jeux olympiques ont eu lieu il y a plus de deux mille ans, en Grèce. Les jeux célébraient les aptitudes physiques des humains. Ils étaient très populaires et les spectateurs adoraient voir les participants utiliser leurs compétences physiques pour se mesurer les uns aux autres. Les jeux comprenaient différentes épreuves, incluant la course, la lutte et la boxe. De nos jours, les jeux olympiques sont encore très populaires pour des raisons semblables. Avec quarante différentes épreuves, on peut maintenant assister à des compétitions qui mettent en évidence une multitude de talents physiques pendant une période de deux semaines. Mais pourquoi n'y a-t-il pas des jeux équivalents pour démontrer les forces mentales des humains? Je crois que mon incroyable talent de lecture rapide devrait être ajouté comme nouvelle discipline olympique puisqu'il démontre une autre compétence humaine qui peut avoir autant, sinon plus de valeur que les disciplines existantes. En plus, c'est inclusif et l'addition de l'épreuve pourra créer d'intéressants revenus.

Tout d'abord, la lecture rapide démontre des compétences humaines différentes de celles qu'on voit déjà aux jeux olympiques. Une des seules compétences mentales présente au jeux olympiques est la force mentale. Puisque tous les sports dans les jeux sont difficiles à bien exécuter, il faut beaucoup de force mentale pour réussir. Cependant, la lecture rapide ajoute les aspects de compréhension et de mémorisation. Ces deux traits ne sont pas faciles à développer, et doivent être pratiqués pour être capable d'être bien faits. Ainsi, le fait que ce n'est pas facile à faire le rend parfait pour ajouter aux jeux olympiques. De plus, puisque ça démontre des forces humaines différentes, ça intéressera un auditoire différent et il y aura donc plus de personnes qui regarderont les jeux. Il y a déjà plus de 3 milliards de personnes qui regardent les jeux olympiques quand ils démontrent seulement les forces physiques, imaginez combien il y aura si on ajoute les forces mentales aussi!

Deuxièmement, la lecture rapide est inclusive. On vit dans un monde où l'inclusion devient de plus en plus importante. Donc, on voudrait que les jeux olympiques soient aussi inclusifs que possible, tout en gardant l'idée de démontrer les talents incroyables. La lecture rapide est un choix parfait pour cela. Faire de la lecture ne nécessite pas un corps très en forme, il faut seulement être capable de lire, et de le faire rapidement. Ceci est beaucoup plus inclusif pour ceux et celles qui ne sont pas capables d'avoir un corps

en forme idéale pour les sports. Cependant, la lecture rapide n'est pas aussi simple que simplement lire rapidement, puisqu'il faut aussi comprendre ce qui est lu. Bref, même si la lecture elle-même n'est pas difficile, la compréhension et la mémorisation de ce qui est lu pourra départager les participants et identifier les talents exceptionnels dans ce domaine. La lecture rapide est en effet, beaucoup plus inclusive que les autres épreuves olympiques, et représente suffisamment de défis que personne ne pourrait gagner facilement sans effort ou sans pratiquer.

Enfin, la lecture rapide créera de bons revenus. Puisque la lecture rapide démontre d'autres forces humaines, plus de personnes seront inclinées à regarder les jeux olympiques, qui, par conséquent, feront plus de revenus. De plus, une épreuve de lecture rapide pourrait permettre une expérience plus interactive pour l'audience. Ça pourrait se passer d'une manière similaire à Jeopardy, où les textes et les questions sont présentés non seulement aux compétiteurs, mais à ceux qui regardent aussi. On sait déjà que les émissions de télévision qui comportent des éléments interactifs sont très populaires. L'émission Jeopardy a plus de 27 millions de téléspectateurs par semaine. Imaginez si les spectateurs de tous les jeux télévisés regardaient aussi les olympiques? L'argent serait presque infini. Aussi, puisque plus de personnes regarderont les jeux olympiques, plus de compagnies voudront afficher des publicités durant les jeux. Et puisqu'il y a seulement un nombre limité d'annonces qui peuvent être publiées, chaque annonce coûtera aussi plus cher aux compagnies à afficher. Pour le Super Bowl, des compagnies ont payé plus de 7 millions de dollars pour afficher leurs annonces de 30 secondes. Ça coûte tellement cher parce qu'ils savent qu'il y a un temps limité pour les afficher et des millions de personnes qui les regardent. Bref, puisque la lecture rapide apportera plus de personnes à regarder les jeux olympiques, le revenu sera aussi beaucoup plus élevé.

En conclusion, la lecture rapide devrait faire partie des jeux olympiques puisque ça démontre des forces humaines qui ne sont pas déjà présentes, c'est inclusif et ça rapportera beaucoup de revenus additionnels. Regarderais-tu les jeux olympiques s'ils démontraient plus de compétences humaines qui t'intéressent?